

み け

生きていても生きていたかった――

まさノヨチ上坂田浜西会婦

富崎さんご一家のためはおちるのこと、世のため、人のため、三池労組のために、いつももいつもでも長生きしてもらいたかったものです。残念でなりません。去る四月十九日のこと、私は仕事を休んでいました。その日誰かが、職場に私をたずねてこられたのをうそで、その人の伝言から、私は富崎さんの再入院を知りました。

五月四日に、私は主人とお見舞いに行きました。そのとき富崎さんは、「あなたには、きれいな花が咲いている」と、いわれましたので、「富崎さんからもらった花根が芽を出して、きれいなつぼみをつけています。一日か三日ぐらいしたら花が開きますから、もう少し」と、お約束して別れました。

富崎さんは、私たちの一家にとって肉親の兄弟よりもお世話をいたしました。富崎さんはおもろくおもむろなお人で、何か頼めば必ず忘れないお世話をいたしました。

去る四十二年に、主人はCO患者になり(三川鉱坑内火災犠牲)四十三年に私は交通事故にあって一年二月入院いたしました。

年老いた母と、主人と、二人の小さい子供といふ私の家庭は、そのため真っ暗闇でした。そのとき富崎さんは、しょんぱりとしていた人が、ただひとり富崎さんでした。

富崎さんは、しょんぱりとしている子供たちにタコを作ってくれたり、あるときは三井グリーンランドに遊びにいってくださいました。

第三種郵便物認可

主婦会西浜田

主婦会西浜田</div